

Exfoliación Química: Cuidado Post-tratamiento

En el período posterior a la exfoliación, puede producirse inflamación, enrojecimiento y descamación. En las exfoliaciones superficiales, esto dura de uno a tres días; mientras que en exfoliaciones más profundas, de cinco a diez días.

Se puede utilizar jabón suave o limpiador sin jabón. Si hay costras, también se puede usar una pomada antibacteriana tópica.

Se pueden utilizar compresas frías para calmar la piel.

Se debe utilizar protector solar de amplio espectro para protegerse del sol en todo momento. Se prefiere SPF 30 o superior.

Utilice únicamente humectantes suaves hasta que se complete el proceso de pelado.

Puede haber molestias similares a una quemadura solar. Por lo general, Tylenol o ibuprofeno controlará el malestar, pero si el dolor empeora o los analgésicos no alivian el dolor, llame a la oficina al 743-1842.

